

# **La iglesia dedicada a Escrivá en Valencia se empezará antes de fin de año**

La iglesia dedicada a San Josemaría Escrivá de Balaguer ubicada en un solar de 3.000 m<sup>2</sup> frente al hospital Arnau de Vilanova empezará a construirse antes de que acabe este año. Noticia publicada en 'Levante-EMV'

23/06/2004

El plazo previsto de duración de las obras, según ha explicado el párroco, Manuel Sancristóval, es de dos años. Además del templo, el nuevo edificio albergará unos locales parroquiales.

La iglesia, incluida en el plan de nuevos templos del arzobispado de Valencia, es la primera erigida a San Josemaría, puesto que en Roma le dedicaron una, pero cuando era sólo beato.

La parroquia, apuntó Sancristóval, dará servicio a la nueva área urbana surgida en el barrio de Campanar. La zona cuenta en la actualidad con 5.000 habitantes y se espera que alcance los 15.000 en los próximos años, cuando se complete la urbanización.

Una fundación del Opus Dei ya ha anunciado que ofrecerá en la parroquia un servicio de formación laboral para necesitados, en especial, inmigrantes.

Por otra parte, el colegio mayor Albalat acogió recientemente la presentación del DVD Josemaría Escrivá. Enamorado de Dios, apasionado por la vida, que incluye tres horas de grabaciones en torno al fundador del Opus Dei. Además de una biografía, el producto recoge diversos fragmentos de encuentros del santo con seguidores en diversas ciudades del mundo, en los que expone sus reflexiones en torno a la familia, la muerte, la vida cristiana o la enfermedad.

Se puede visitar también un álbum de fotografías de Escrivá de Balaguer y ver un encuentro completo, celebrado en Venezuela. En la presentación participaron el vicario del Opus en Valencia, Pablo Cabellos, y la profesora Amparo Catret, entre otros.

Levante-EMV

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/la-iglesia-  
dedicada-a-escriva-en-valencia-se-  
empezara-antes-de-fin-de-ano/](https://opusdei.org/es-es/article/la-iglesia-dedicada-a-escriva-en-valencia-se-empezara-antes-de-fin-de-ano/)  
(16/02/2026)